



Veloversicherung: Unterwegs ein gutes Gefühl

generalich.ch/velo



Velofahren macht Freude, ist gut für unsere Gesundheit und schützt die Umwelt. Doch es kann schnell gehen – und aus dem Spass wird plötzlich Ernst: Unfall, Beschädigung oder Verlust verursachen hohe Kosten. Mit der Veloversicherung PRISMA Flex sind Sie in diesen Fällen umfassend abgesichert.

Sicher unterwegs

Das Velo wird immer beliebter: Ob in der Freizeit oder auf dem Weg zur Arbeit, mit dem Mountainbike, dem Rennvelo oder dem Elektrobike – Fahrradfahren gehört zu unserem Alltag. Die meisten schützen sich dabei freiwillig mit einem Velohelm, denn sie sind vielen Gefahren ausgesetzt. Eine kleine Unachtsamkeit genügt und ein Unfall ist passiert. Dann ist die Veloversicherung besonders wichtig: Sie übernimmt die Kosten für die Reparatur Ihres Fahrzeugs nach einer Kollision oder sie bezahlt bei einem schlimmen Unglück mit Todesfolge eine Entschädigung an die Angehörigen. Bei rechtlichen Auseinandersetzungen verhilft Ihnen die Velo-Rechtsschutzversicherung zu Ihrem Recht. Und Ihre Velo-Assistance unterstützt Sie dann, wenn Sie besonders darauf angewiesen sind: Sie organisiert Transport oder Reparatur und leistet einen Kostenvorschuss fürs Spital – im In- und Ausland. Damit Sie mit gutem Gefühl unterwegs sein können.

Wie hoch ist die Versicherungssumme?

Sie können die Versicherungssumme (CHF) selber wählen:
2000.– 4000.– 6000.– 8000.– 10000.–

Welche Fahrzeuge sind versichert?

Alle Velos und Motorfahräder (gem. Art 18 VTS) inkl. Elektrovelos mit Kontrollschild (elektrische Fahrräder mit Tretunterstützung bis 45 km/h)

Ihre Vorteile

- ✓ Umfassende Kollisionskasko
- ✓ Wertvolle Velo-Assistance im In- und Ausland (inkl. Reifenplatten)
- ✓ Neuwertentschädigung ohne Amortisationsfaktor
- ✓ Versichert sind alle zum Haushalt gehörenden Fahrräder

Optimaler Schutz bei Diebstahl

Leider ist das Velo nicht nur ein beliebtes Transportmittel, sondern auch ein Liebling der Diebe. Doch mit der Veloversicherung von Generali sind Sie vor dem finanziellen Verlust geschützt. Bei einem Diebstahl entschädigt Ihnen die Versicherung Ihr Fahrrad zum Neuwert – das heisst, Sie erhalten den Betrag für die Wiederbeschaffung eines identischen Velos zum Diebstahlzeitpunkt. Ganz egal, ob es Zuhause gestohlen wurde, am Bahnhof oder irgendwo in der Stadt. Übrigens deckt die Veloversicherung von Generali nicht nur ein einziges, sondern alle zu Ihrem Haushalt gehörenden Fahrräder. Damit die Freude an Ihrem Velo möglichst lange währt.



Ihre Veloversicherung unterstützt Sie in allen Bereichen



Kollisionskasko

Gedeckt sind Kosten für die Reparatur sowie für den Ersatz von Einzelteilen Ihres Fahrrads, im Maximum bis zum Kaufwert, einschliesslich Ihrer persönlichen Effekten bis CHF 1000.–. Bei Totalschaden wird der Wiederbeschaffungswert eines identischen Velos zum Zeitpunkt des Schadens bezahlt. Nach einer Kollision mit Todesfolge zahlt Generali eine Entschädigung von CHF 5000.– an Anspruchsberechtigte. Bei einem Diebstahl übernimmt Generali den Selbstbehalt Ihrer Hausratversicherung (bis CHF 500.–).

Bei Rechtsstreitigkeiten, die durch einen Unfall entstehen, sind mit der Velo-Rechtsschutzversicherung die Kosten für Anwalt und Gericht gedeckt – bis CHF 50 000.–.

Diebstahl des Velos (optional)

Versichert sind der Verlust, die Zerstörung oder die Beschädigung des versicherten Fahrrads infolge von Diebstahl, Gebrauchsdiebstahl, Unterschlagung, Beraubung oder Versuche dazu.

Velo-Assistance im In- und Ausland (optional)

24h-Assistance bei Panne, Diebstahl oder Unfall

Folgende Kosten sind gedeckt:

- Pannenhilfe/Abschleppen
- Fortsetzung der Reise (z.B. Kosten für Mietvelo)
- Wartezeit bei Reparaturen (z.B. Hotelkosten)
- Abholung des Fahrzeugs
- Rückreisekosten
- Organisation des Krankentransports und Vorauszahlung von Spitalkosten
- Reise-Infoline



So funktioniert die Veloversicherung – ein konkretes Beispiel

Seit Mara ihr neues Elektrovelo hat, fährt sie damit jeden Tag zur Arbeit. Weder der beträchtliche Anstieg am Schluss ihres Arbeitswegs noch schlechtes Wetter können Sie davon abhalten. So fährt sie auch heute an diesem nebligen Novembertag früh mit dem Velo zur Arbeit. Da passiert es: Ein Lastwagen drängt sie von der Fahrbahn ab. Mara stürzt schwer und bleibt liegen. Der Fahrer des Lastwagens bemerkt nichts und ist weg. Mara kann sich kaum aufrichten, ihr rechtes Bein schmerzt höllisch. Und ihr Velo sieht auch ziemlich mitgenommen aus.

Zum Glück hat Mara eine Veloversicherung mit Velo-Assistance. Generali organisiert den Krankentransport und leistet einen Vorschuss für die Spitalkosten. Maras Bein ist gebrochen, doch sie kann schon bald wieder nach Hause. Zwar wird es noch ein paar Wochen dauern, aber wenn ihr Bein geheilt ist, kann sie wieder auf ein funktionierendes Velo sitzen: Die verbogenen Felgen sind ersetzt, die Gabel und der defekte Motor repariert. Die kostspielige Reparatur hat ebenfalls ihre Veloversicherung von Generali bezahlt.